



Qué dijo el médico que se declaró culpable por entregarle droga a Matthew Perry

Salvador Plasencia, uno de los médicos que fue detenido por la muerte de Matthew Perry, aceptó declararse culpable de suministrarle ketamina al actor en las semanas previas a su muerte. Esto lo informó el Departamento de Justicia de Estados Unidos y, en teoría, el juicio será en agosto. Según los documentos legales, el especialista le vendió esta droga y los implementos necesarios, como jeringas, "a precios exorbitantes". En su acuerdo de culpabilidad, Plasencia admitió que "su conducta no cumplió con los estándares adecuados de atención médica" y que la venta de ketamina "no tenía un propósito médico legítimo".